
国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東京武蔵村山ロータリークラブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club

週 報 №1547

「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

産 業 ま つ り
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２００３．１１．８，９

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【11月19日（水）】

ロータ リー財団委員会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

１１月 は ロ ー タ リ ー 財 団 月 間 で す 。

○ 当クラブのプログラムの変更

12月3日 全員協議会 → 振替え (地区大会)

12月10日 振替え → 全員協議会

12月24日 振替え → 夜間例会 (クリスマス会)
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（石井 源一郎 会長）会務報告

○ 米山記念館より「館報 №2」を頂きました。

第 1 5 4 7 回 例 会 報 告

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ副委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱

君が代
奉 仕 の 理 想
四つのテスト（野島 征 環境保全委員長）

出席報告 （栗原 高明 出席委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 28名 82.35％ な し

幹事報告 （比留間 重次 幹事）

委員会報告

（な し）

○ ゴルフ会（網代 雅男 ゴルフ会会長）

11月20日(木)当クラブのゴルフコンペを青梅ゴルフクラブにて

行います。組合わせについては19日の例会でお配りいたします。

パーティーは一休にて行います。ゴルフに参加しない方も懇親

会 だけでも良いので大勢の参加お願いします。

○親睦委員会(荻野 繁 親睦委員)

12月24日(水)のクリスマス会は、パレスホテルにて行います。

時間は18:00～20:30です。登録料は会員10,000円、夫人8,000円、

子供無料で、当日1,000円程度のプレゼントを人数分ご用意下さ

い。尚、当日藤原歌劇団をお呼びして楽しい歌と演奏をします

の でご家族お揃いでご参加お願いします。



○比留間昭三会員⇒結婚月を思い出させていただきました。45
回 です。ありがとうございます。
○網代雅男会員⇒結婚月を祝って頂き、有難うございます。33
回 目になります。
○清水高彦会員⇒今日5日が私の還暦の誕生日です。祝って下さ

り有難うございました。身体に気を付けたいと思います。
○比留間市郎会員⇒結婚記念を祝っていただきありがとうござ
い ます。今後共よろしくお願い致します。
○比留間重次会員⇒誕生日を祝って頂き有難うざいます。まだ
ま だ若いと思っていましたが11月10日で59歳になりました。
○芦川征史会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうござ
い ます。

○小野寺一昭会員⇒出張から帰ったら妻より素敵な花をありが
と うと言われ、妻の誕生日祝いがロータリーより届いたこと
を知 りました。とても喜んでおります。ありがとうございま
した。○川島利男会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうご
ざいます。
○峯岸一郎会員⇒11月3日は結婚記念日でした。祝っていただき

ありがとうございます。
○野島征会員⇒結婚月を祝って頂き有難うございます。とうと
う 35回を数えました。飽き易い性分ですがよく続いたもので
す。

ニコニコＢＯＸ (内野 義久 親睦委員）

本

日

の

食

事

☆ 結婚月おめでとうございます。

☆ 誕生月おめでとうございます。

芦川 征史 会員夫人 幸子さん

本 昭 会員夫人 一子さん

野寺 一昭 会員夫人 のぶこさん

辺 洋司 会員夫人 美香さん

網代 雅男 会員

比留間 市郎 会員

比留間 昭三 会員

川島 利男 会員

峯岸 一郎 会員

野島 征 会員

比留間 重次 会員

清水 高彦 会員

◇ ◇ ◇ 第５回 クラブ全員協議会 ◇ ◇

■ 報 告 事 項

1. 10月8日、福生中央ＲＣホストにて第3回 分区連絡会が行われ、
ガバナー補佐の報告、その他の報告がありました。その時に前
回の宿題であった協議事項について分区内で相談して来ました。
国際大会の登録料は個人負担、宮古島台風被害の見舞金につい
ては一人 1,000円の寄付、セバスチャン・サルガド写真展の協
力は募金箱を作り、有志の人による募金にすると言うことに決
まりました。

2. 東村山ＲＣでは、出席率を高める為にＳＡＡに会長経験者を置
き、入会の新しい人や出席率の悪い人をＳＡＡに選び役割を持
たせるようにし、ベテラン会員も窓際族にならないように出番
を増やして、出席率を15％ほど伸ばしたそうです。また、秋川
ＲＣでは会員夫人家族の親睦を図ると言う事でフラダンスを練
習して夫人同士の連携を良くして、クリスマス会などで発表し
ているそうです。また、福生ＲＣでは夫人のゴルフクラブを作っ
たそうです。

■ 協 議 事 項

1. 産業まつり・球根配布規約の件（宮崎 茂夫 広報委員長）
11月8日、9日産業まつりにてロータリークラブの広報活動と
して、チューリップの球根、7500個を無料配布しますので、
当日は例年の場所のテントに9：00に集合して下さい。皆さん
集まり次第、球根の袋詰めをして頂き、配布したいと思います。
もう一つの広報としてロータリークラブの活動パネルを掲示し
たいと思います。当日はクラブのサンバイザーを持参して下さ
い。宜しくお願い致します。

2. 国際大会登録・親睦旅行の件（峯岸 一郎 親睦委員）
今月は国際大会参加への第2回の積立集金となっておりますの
で宜しくお願いします。また、親睦旅行ニュースを配布しまし
た。大きな変更点は、帰る日の時間が羽田 17：00と遅いので
15：00に変更しました。そして、アンケートも配布してある
ので、お答え頂き提出お願いします。アンケートなどに基づき
親睦委員会で予定を立てて行きたいと思います。

3. 会員夫人の出席率について（峯岸 一郎 親睦委員）
最近、ご夫人の出席率が悪いので、どのようにすれば良いか何
か良い案があればご意見を頂きたいと思います。
（見延寿昭会員）イベントの直前に連絡するのではなく、事

前 に葉書にて予定を知らせておき、ロータリー
の流れを掴んでおいてもらえば、出席率があ
がると思います。

4. 新会員推薦の件（渡辺 俊晴 会員増強委員長）
各地区の担当者より中間報告を宜しくお願いします。
・榎・三ツ藤地区（渡辺 俊晴 会員増強委員長）2名の候補者

がいます。
・本町地区（波多野 稔 会員）4名の候補者がいます。
・残堀・伊奈平地区（比留間一康会員）4名の候補者がいます。
・学園・緑ヶ丘地区（芦川 征史 会員）1名の候補者がいます。
・三ツ木・岸地区（網代 雅男 会員）9名の候補者がいます。
・神明・中藤地区（藤野 豊 会員）1名の候補者がいます。

－ ありがとうございました、会員40名体制になるように、
宜しくお願い致します。

5. その他（石井 源一郎 会長）
全国一人百円募金運動についてのお願いが来ております。この
募金は米山梅吉記念館の事業資金と米山に対する関心を高めて
もらう為のものです。宜しくお願いします。

次年度 役員について（比留間 昭三 指名委員長）

先日、指名委員会が開かれ次年度の役員が決まりました

ので発表させて頂きます。

次年度、会長 清水 高彦 会員 副会長 後藤 正次 会員

幹事 薄井 政光 会員 副幹事 藤野 豊 会員

以上に決まりましたので、来年一年間よろしくお願い致

します。

又、次年度のガバナー補佐、ならびに分区幹事の担当な

ので、選出させて頂きました。

次年度、ガバナー補佐 波多野 稔 会員

分区幹事 石井 賢司 会員です。

宜しくお願い致します。

（右上につづく）

（野島 征 親睦副委員長）
年 次 総 会


